



Informationen zur Laserbehandlung

Bitte vor dem Termin beachten:

Vermeiden Sie etwa 2 Wochen vor und nach jeder Behandlung Sonnenbäder oder Solariumbesuche.

Rasieren Sie etwa 2-3 Tage vor der Anwendung alle zu behandelnden Zonen, damit die Haare eine optimale Länge von 1-2 mm haben und effektiv behandelt werden können.

Mindestens 3 Wochen vor und nach der Laserbehandlung sollten Sie die Haare nicht zupfen, epilieren oder wachsen. Die Haut sollte vor der Behandlung gereinigt werden, und es sollten keine Make-up, Deodorants oder Cremes verwendet werden, um unnötige Erhitzung zu vermeiden. Mindestens 7 Tage vor der Behandlung sollten Sie auch auf das Verwenden von Selbstbräunern und Tanning-Produkten verzichten.

Nach der Behandlung kann eine kühlende oder beruhigende Creme (eventuell mit Sonnenschutz) aufgetragen werden.

Ist die Behandlung schmerzhaft?

Die Behandlung ist in der Regel nahezu schmerzfrei aufgrund der gezielten und sehr kurzen Erwärmung der Haut. Während der Behandlung wird die Haut gekühlt, wodurch die meisten Personen nicht viel mehr als ein leichtes Pieksen oder Kribbeln verspüren. Allerdings ist das Schmerzempfinden individuell und kann je nach Körperzone oder Tagesform variieren.

Wie lange dauert eine Sitzung?

Wie lange eine Sitzung dauert, hängt selbstverständlich von der zu behandelnden Körperregion ab. Eine dauerhafte Haarentfernung der Achseln dauert in der Regel deutlich kürzer als eine Behandlung der Beine. Die Behandlungsdauer kann zwischen 15 Minuten, wie beispielsweise bei einer Gesichtsbehandlung, und anderthalb bis zwei Stunden für eine komplette Körperenthaarung variieren.

Welche Haare können nicht mit dem Laser entfernt werden?

Es ist schwierig, blonde Haare zu entfernen, da ihnen die notwendigen Farbpigmente fehlen. Eine Probebehandlung an einer kleinen Hautstelle kann Aufschluss darüber geben, ob dennoch eine erfolgreiche Laser-Haarentfernung durchgeführt werden kann.

Wie viele Sitzungen benötige ich?

Durchschnittlich sind 8-12 Sitzungen in bestimmten Abständen erforderlich, abhängig von der zu behandelnden Hautregion. Die Gesamtbehandlungsdauer beträgt daher zwischen 6 Monaten und 1,5 Jahren.

Für alle Methoden zur dauerhaften Haarentfernung gilt, dass die Haare nie komplett in einer einzigen Behandlung entfernt werden können, da verschiedene Wachstumsphasen der Haare berücksichtigt werden müssen.

Je heller die Haare, desto mehr Sitzungen sind erforderlich. Bei blonden Haaren muss mitunter mit einem Therapieversagen gerechnet werden. Eine Probebehandlung an einem kleinen Hautareal kann in diesem Fall hilfreich sein.

Gibt es eine Garantie auf den Erfolg der Behandlung zur dauerhaften Haarentfernung?

Kein seriöser Anbieter kann Ihnen eine Garantie auf den Erfolg der Haarentfernung geben. Der Erfolg der Behandlung hängt von einer Vielzahl verschiedener Faktoren ab.

Zu diesen Erfolgsfaktoren gehören:

- Hautpigmentierung,
- Farbe und Dicke der Haare,
- Hautdicke und Tiefe, in der sich die Haarwurzeln befinden,
- Anzahl der Haare in der Wachstumsphase,
- genetische und/oder hormonelle Faktoren, die das Haarwachstum beeinflussen können.